

## Projet de renaturation de la place Jean-Jaurès Les travaux débutent sur le secteur Ouest

Le projet de renaturation de la place Jean-Jaurès s'engage dans une nouvelle phase avec le démarrage des travaux sur le secteur Ouest, nécessitant la mise en place d'une nouvelle déviation à partir du 25 juin.

Une nouvelle phase de travaux va être engagée sur la partie Ouest du projet qui s'étend de la rue Jacquemart à la rue du 75<sup>e</sup> Régiment d'Infanterie. Les premières interventions concerneront la voirie et les trottoirs sud. Une déviation pour les véhicules sera mise en place, à partir de ce mardi 25 juin et jusqu'à la mi-novembre 2024 (cf. notre plan). Vos commerces restent ouverts : la circulation des piétons et l'accès aux commerces sont maintenus.

Comme vous pouvez le voir sur le plan, la déviation mise en place le 14 mai dernier pour le secteur Est reste d'actualité et ce, jusqu'à la fin septembre 2024. De même que les arrêts de bus, de part et d'autre du boulevard Marx-Dormoy.



Retrouvez toute l'actualité du chantier et les informations pratiques sur <https://www.ville-romans.fr/place-jean-jaures>

Pour toute question particulière ou situation exceptionnelle (déménagement par exemple), vous pouvez contacter l'équipe projet via l'adresse mail dédiée : [devaleurope@ville-romans26.fr](mailto:devaleurope@ville-romans26.fr) ou par téléphone au 04 75 05 51 51.

### Découpage des travaux par secteur

